

WIE KANN ICH EIN STIPENDIUM ÜBERNEHMEN?

Das Schulstipendium kostet für ein Jahr \$ 700 (ca. € 630) pro Kind. Weitere Spenden darüber hinaus sind natürlich herzlich willkommen. Wichtig hierbei ist eine längerfristige Unterstützung über 5-6 Jahre, um einen soliden Schulabschluss zu garantieren.

Für Ihre Spende erhalten sie eine Spendenquittung. Wir leiten das Geld dann direkt nach Antigua weiter, wo es zu 100% für den Schulbesuch der Kinder verwendet wird.

Kindern eine Chance e.V.

Im Schloss, Burgweg 24
74379 Ingersheim
info@kindern-eine-chance.org

Spendenkonto:

Kindern eine Chance e.V.
IBAN: DE 5160 4500 5000 3012 8299
BIC-Code: SOLADES1LBG
Kreissparkasse Ludwigsburg

www.kindern-eine-chance.org

Eine Initiative in Zusammenarbeit mit dem
Rotary Club La Antigua Guatemala.



„Der Mensch ist, was er als Mensch sein soll,
erst durch Bildung.

Georg Friedrich Wilhelm Hegel
(1770 - 1831)

SCHULSTIPENDIEN PROGRAMM

FÜR JUNGE MENSCHEN AUS DEN DÖRFERN:

El Hato/Vuelta Grande
San Mateo Milpas Altas
San Juan del Obispo
Guardiania de El Hato
San Catarina Bobadilla



Lucy Socorec - 15 Jahre



Gerson Socorec - 12 Jahre



Kimberly Chicop - 17 Jahre



DAS PROGRAMM

Wir sind der festen Überzeugung, dass Bildung der erste und wichtigste Schritt ist, um die sozialen Lebensbedingungen der Menschen in der Region rund um Antigua zu verbessern und das Land in eine bessere Zukunft zu führen.

2004 vergab der Rotary Club La Antigua Guatemala das erste Schulstipendium. Inzwischen kommen 26 Schülerinnen und Schüler in den Genuss einer solchen finanziellen Förderung. Es sind Kinder aus sozial schwachen und benachteiligten Familien aus den Dörfern El Hato/Vuelta Grande, San Mateo Milpas Altas, San Juan del Obispo, Guardiania de El Hato, San Catarina Bobadilla, denen wir mit dieser Initiative zu einer besseren Bildung verhelfen.

Nach der Grundschule fehlt den Eltern meist das Geld für eine weiterführende Schule für ihre Kinder, geschweige denn für die Zusatzkosten, wie Schuluniform und Bücher. Fast alle Kinder müssen bereits in frühen Jahren intensiv bei der Betreuung der jüngeren Geschwister oder bei der Hausarbeit mithelfen.

In Zusammenarbeit mit dem Rotary Club haben wir bereits fünf Kinder von der öffentlichen Schule in Vuelta Grande ausgewählt, die seit Januar 2015 in Antigua in die weiterführende Schule gehen dürfen.

UNSER AUFTRAG

Wir schaffen die Voraussetzungen dafür, dass junge Menschen nach der Grundschule auf die höhere Schule gehen können und eine gute berufliche Ausbildung bekommen. So haben sie die Chance auf ein besseres Leben für sich, ihre Familien und ihrer Dorfgemeinschaft. Sie werden dadurch zu einem positiven Vorbild für die gesamte Gesellschaft.

UNSERE VISION

Ziel unseres Engagements ist, dass es in Zukunft in jeder Gemeinde in der Region Sacatepequez gebildete Führungspersönlichkeiten gibt, die beim Aufbau der Verwaltung und der Entwicklung ihrer Dörfer aktiv mitwirken. Hilfe zur Selbsthilfe ist unser Ziel.

WIE FUNKTIONIERT DAS PROGRAMM?

1. Mitglieder des Rotary Clubs Antigua machen sich vor Ort ein Bild über das soziale Umfeld der Kinder, die sich für das Schulstipendium bewerben. Die Schulleiter der jeweiligen Grundschulen schlagen Bewerber vor. Auch ein Psychologe wirkt bei dieser Auswahl mit.
2. Jedes Mitglieder des Auswahlkomitees ist für die Betreuung von fünf Schülern zuständig.
3. Jeder Bewerber füllt ein Antragsformular aus und nimmt an einem schriftlichen und mündlichen Test teil. Dadurch erfahren wir mehr über deren Stand der Bildung, Talente und Interessen. Das Auswahlverfahren beginnt jeweils im August.
4. Interessierte Schüler und Eltern werden zu einer jährlichen Informationsveranstaltung eingeladen, bei der sie alles über die Voraussetzungen für ein Stipendium erfahren.
5. Alle Mitglieder des Rotary Clubs, die Schüler betreuen, bekommen einen Leitfaden mit hilfreichen Informationen.
6. Die Clubmitglieder entscheiden über die Vergabe der Stipendien.
7. Das Auswahlkomitee berät die Schülerinnen und Schüler, die ein Stipendium bekommen, über Schulen, die zur Auswahl stehen.
8. Im November sammelt der Club alle notwendigen Unterlagen ein, um die Schüler an den Schulen anzumelden.
9. Die Betreuungspersonen aus dem Club sorgen für die pünktliche Bezahlung des Schulgeldes und den Kauf der Schuluniform, der Bücher und sonstiger Lernmittel. Darüber hinaus informieren sie sich laufend über den Lernfortschritt ihrer Schüler.
10. Als Pate erhalten Sie 1-2 mal jährlich Informationen über die schulischen Leistungen und die persönliche Entwicklung der Schüler.
11. Der Rotary Club sorgt darüber hinaus auch für eine berufliche Ausbildung.

